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Importante propuesta de la Fundación Antonio Sáenz

  

de Miera a la  Junta de Asistencia Privada del D.F.

  

  

Como parte de su agenda de trabajo, el titular de la Junta de Asistencia Privada del D.F., don
Rogerio Casas-Alatriste Urquiza, acompañado de su equipo de colaboradores, asistió a la sede
de la Fundación Antonio Sáenz de Miera Fieytal, I.A.P., en donde se entrevistó con el patronato
de esta y del que recibió una propuesta formal para que la Junta que el señor Casas Alatriste
preside,  presente una iniciativa ante la  Secretaría de Hacienda y Crédito Público en la que se
contemple una disminución muy necesaria en los altos costos que representan las auditorias
que anualmente deben realizar la Instituciones de Asistencia Privada, sin que esto signifique,
agregó la patrono presidente, que se trate de eludir las acciones legales de supervisión y
vigilancia.

  

  

A mayor abundamiento, la citada  patrono presidente agregó: “Podremos solicitar a la  SHCP
que así como acaba de liberar a empresas privadas de las costosas auditorias, podrá hacer lo
mismo con las instituciones de asistencia privada, con el objetivo de apoyar de manera directa
y efectiva a los grupos más vulnerables de nuestro tejido social, con lo cual ayudamos en
mucho con la carga de responsabilidades del estado mexicano”. Con dicha propuesta, la
proponente plasmó en un documento, tres opciones que bien podrían ser una solución a elegir
en beneficio de las IAP capitalinas.
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Por su parte el presidente de la  JAPDF, manifestó su profundo interés en la citada propuesta e
hizo un compromiso formal ante la concurrencia para apoyarla a través del programa llamado
“El Rostro Humano de la Contaduría Pública”, entablar pláticas con un equipo de expertos
fiscales y realizar todos los esfuerzos encaminados a dar puntual respuesta al tema para
apoyar a estas instituciones que, como la Fundación Antonio Sáenz de Miera, enfrentan serios
problemas con el manejo impositivo a causa los costos fiscales y de auditoria por sobre los
recursos con que cuentan para su labor humanitaria y asistencial.
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Así también, visitó el Club de Periodistas de México, A.C.,  en donde fue recibido por su
presidente Mario Méndez Acosta y el director general de esta asociación civil Mouris Salloum
George, con quienes mantuvo una amena y cordial charla e intercambio de impresiones
respecto a las acciones que está emprendiendo el presidente de la JAPDF, con miras a dar
mayor calidad y apoyo a las actividades filantrópicas y asistenciales que otorgan las IAP. Al
final el señor Casas-Alatriste, su comitiva y la prensa allí reunidos fueron invitados a un
recorrido muy ilustrativo por las instalaciones de la Posada del Periodista de la multicitada
fundación, en donde se pudieron percatar de la gran labor altruista y asistencial que se realiza
con los hombres y mujeres de la tercera edad que allí se encuentran, además de constatar las
funcionales instalaciones y el personal que atiende a los beneficiarios de la posada.
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